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 今回は、中之島フェスティバルタワーの見学会ということで、早々に参加の表明をさせ

ていただきました。現場説明会では、日建設計・竹中工務店にそれぞれ同期（A92）が担当

者として席を並べており、我々もそういう中堅世代になってきたのだなと感慨がありまし

た。 

現場の方では、大ホールの上に、センターコア形式のオフィス棟を乗せるという、非常

に高い技術力が結集した構造を直に見せていただき、特にメガトラスには圧倒されました。

また、日建設計・竹中工務店の皆様も、多忙な中であるにも関わらず、非常に丁寧な案内

及び説明をしてくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。 

 現在の職場では、中々こういう現場見学会の機会がないこともあり、構築会で行われる

見学会は、私にとって非常に有難いものです。以前の阪神なんば線見学会では、めったに

歩くことの出来ない地下トンネル内の線路を歩くという、貴重な体験が出来ました。 

 今後も、魅力的な見学会を開催していただくことを期待しております。 

 残念ながら、働く２児の母ですので、講演会と懇親会は参加できませんでしたが、子育

てが一段落できたら、いつかは参加したいと思います。 
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 何年も構築会にはご無沙汰でしたが、今回は上司の紹介もあり、講演会から参加させて

いただきました。 

 講演会の内容は思っていたよりも土木・建築から離れた内容で、美しい英国の情景を見

ることができ、興味を持って知識を深めるきっかけとなるには十分だったと思います。 

 その後の懇親会もあって、知見や懇親を深めるには非常に有意義な時間を過ごさせてい

ただいたのですが、あえて苦言を呈すのであれば若手が少なかったと思います。 

 私もしばらくご無沙汰であったため大きなことは言えませんが、できるだけ多くの人に

案内を回す方法を考えてはどうでしょうか？それが、参加者の増加、ひいては構築会の活

性化につながるのではないか、、、と。会員各自が同窓生や近い先輩や後輩にメールを送

るという形式で構わないと思いますので、ぜひとも皆様に実行していただきたいと思いま

す。 

 私個人としましては、英国の美しい風景が見られたこと、先輩方とお話しできたことで

非常に満足でした。次回は、もっと多くの方々に同じような満足を感じていただければと

思います。 
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先日は講演会・懇親会に参加させて頂き、ありがとうございました。 

全体的に若い人が少ないので残念でしたが、なかなかお会いできない大先生方にお会い

でき嬉しかったです。 

また、名簿に会社名や役職があるといいなと思いました。どなたか分からずにお話しさ

せて頂いて、失礼があったように思うので・・・ 

講演会についてですが、内容が仕事とあまり関係なさそうだしどうかな？と思っていた

のですが、今回の講演会のように他分野の方のお話を聞くのも興味深く面白かったです。 



見学会にも行きたかったなと思いました。 

 懇親会に参加して感じたことは、会社の枠を越えて縦・横につながりがあり、仕事にも

いい影響を与えているように思いました。その面からも若い年代が少ないのが残念に思い、

今後も出席していきたいと思いました。 
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せめて懇親会だけでも出席しようと思っていましたが、やむをえない所用のため出席で

きませんでした。盛会でよかったですね。 

また、早速、構築会の HP にアップロードしていただき、ありがとうございました。若い

会員さんの参加がどうしても少ない中、こうした情報提供は貴重なものと思います。今後

とも、情報発信よろしくお願いいたします。ご苦労様でした。 


